

Anerkennung des Klimanotfalls und öffentliche Unterstützung der Ziele der Letzten Generation

Mit der Unterzeichnung dieses öffentlichen Briefs unterstützen wir die Ziele der Letzten Generation.

Hiermit fordern wir die Bundesregierung dazu auf, einen **gelosten Gesellschaftsrat** einzuberufen, der die notwendigen Maßnahmen im Klimanotfall, in dem wir uns jetzt befinden, erarbeitet. Wir fordern, dass die Regierung die erarbeiteten Maßnahmen als Gesetzesvorhaben in das Parlament einbringt und wir fordern, dass die Regierung nach Verabschiedung der Gesetze diese in einer beispiellosen Geschwindigkeit und Entschlossenheit umsetzt. Eine öffentliche Zusage der Bundesregierung zu diesen Forderungen ist notwendig.

Der Gesellschaftsrat muss im ehrlichen Rahmen der harten Klimarealität stattfinden und daher auf das Ziel eines **sozial gerechten Endes der Nutzung fossiler Rohstoffe ab 2030 in Deutschland** ausgerichtet sein.

Weniger tiefgreifende Maßnahmen würden das Risiko eines unumkehrbaren Kollapses unserer Lebensgrundlagen wahrscheinlich machen. Ein faires Budget, was wir noch ausstoßen dürfen, ist bereits aufgebraucht.

Zudem ist es notwendig, gerade im Verkehrsbereich sofortige Maßnahmen zu beschließen, die der Klimakrise in ihren verheerenden Auswirkungen begegnen, wie ein Tempolimit von 100 km/h auf deutschen Autobahnen und ein dauerhaftes, deutschlandweites 9€-Ticket für den öffentlichen Personennahverkehr.

Die aktuellen Maßnahmen, vorliegenden Pläne und gesteckten Ziele reichen nicht aus, um eine globale Klimakatastrophe zu verhindern, die unsere Zivilisation und damit auch unsere Demokratie in ihren Grundfesten bedroht. Sie sind daher nicht vereinbar mit dem Grundgesetz und der daraus resultierenden Pflicht, unsere Lebensgrundlagen, unsere Freiheit und unsere demokratische Grundordnung zu schützen.

Es ist höchste Zeit, anzuerkennen, dass die Klimakrise eine existenzbedrohende Krise ist. Es muss sichergestellt werden, dass die notwendigen, tiefgreifenden gesellschaftlichen Veränderungen sozial gerecht stattfinden. In einem Gesellschaftsrat können genau solche Maßnahmen erarbeitet werden, bei denen durch eine **intensive mediale Berichterstattung alle gesellschaftlichen Schichten** mitgenommen werden und niemand auf der Strecke bleibt.

Es ist ausdrücklich zu betonen, dass die Unterstützung der Ziele der Letzten Generation im Klimanotfall nicht gebunden ist an etwaige Unterstützung oder Billigung der Protestformen der Letzten Generation.

Ort, Datum

Unterschrift